

Fue nombrado el rector de la Universidad Federal de Siberia

El rector interino de la SibFU Maksim Rumiántsev fue nombrado rector de la Universidad Federal de Siberia.



El 24 de marzo de 2020 el Presidente del Gobierno de Rusia Mijail Mishustin firmó la solicitud que se publicó en el Internet-Portal Oficial de Información Legal el 26 de marzo de 2020.

Según el documento, Maksim Rumiántsev es nombrado para el cargo de rector de la Universidad durante 5 años. Recordemos que el 30 de julio de 2019 el ministro de educación superior y ciencia de Rusia Mijail Kotyukov lo nombró rector interino de la Universidad.

Maksim Rumiántsev se graduó en la Universidad Estatal Pedagógica de Krasnoyarsk en 1999 y tiene un PhD en Filosofía. Estudió en la Escuela de Administración en Skólkovo (Moscú), y en la Academia Rusa de Economía Nacional y Servicio Público bajo el Presidente de Rusia. Maksim Rumiántsev participó en la creación de la Universidad en la que trabajó durante más de 14 años. De 2008 a 2013 fue director del Instituto de Humanidades de la Universidad y de 2013 a 2017 ocupó el cargo de vicerrector de estudios. En 2018 fue aceptado como viceministro de educación del Krai de Krasnoyarsk.

20 abril 2020

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/23082>